



桐田の里

八王子市立桐田中学校

令和7年2月28日

学校だより No.12

〔教育目標〕○進んで学習する人になろう ○仕事に精を出す人になろう ○心身ともに健康で思いやりのある人になろう

2月3日全校朝礼 ～有終の美を飾ろう～

校長 関山 一樹

おはようございます。「立春」となり、暦の上では春が始まりました。まだ、寒い日もありますが、少しずつ季節は春となり、暖かい日も増えていくことでしょう。

3年生は、私立高校の一般試験、都立高校の試験が目の前に近づいてきました。高校入試というのは、自力で進路を切りひらく試練の時です。3年生の皆さんにとっては、とても大変なことだと思いますが、同時にそれぞれが考えて進路を選ぶチャンスでもあります。どのような結果であっても、皆さんの前にはたくさんの道があり、夢を実現していく機会があります。全員の進路が確定する最後まで、皆さんの健闘をお祈りいたします。

1年生は、1月に行われた「スキー移動教室」で、仲間と協力して、大きな行事を見事にやり遂げてくれました。この行事で発揮した力を、次の学年でも活かして、さらに高みを目指してほしいと願っています。

2年生は、先日行われた「下町方面への校外学習」で、事前学習の時から班員と協力し、下町の歴史や文化を学びました。公共の交通機関や見学先でもマナーを守って、自分たちの行動に責任をもつことができました。ぜひ、来年度に実施される修学旅行に繋げてください。

ところで、話は変わりますが、皆さんは今学期、あと何日、桐田中に登校するか知っていますか？3年生は本日含めて33日、1、2年生は36日となります。どの学年も共に過ごしてきたクラスメイトとの別れが近付いてきてしまいました。仲間への思いやりや気遣いを大切にして、有終の美を飾ってください。



生徒の活躍～2年生校外学習～

前号に引き続き、校外学習での生徒の活躍をお伝えします。今回は、1月31日に行われました2年生校外学習です。校外学習実行委員長 世良心春さんに校外学習をふりかえっていただき、2年生全体にメッセージをいただきましたので、掲載させていただきます。

今回の校外学習は、修学旅行の一步前段階の学習でした。皆さんに振り返ってみてほしいことが2つあります。

1つ目は事後学習です。事後学習をしっかりと行うことで、見学場所についての知識を深められたり、「班員で協力できたか」「マナーはどうだったか」などと、反省点も考えることができます。どうだったでしょうか？

2つ目は、時間です。校外学習では、学校のようにチャイムがないので、時間を見て行動しなければならないことが多くありました。そのため、一人一人が時間を意識して余裕を持って行動しなければいけませんでした。みなさん校外学習当日はどうだったでしょうか？

自分自身で校外学習を一度振り返る機会を作ってみてほしいです。そして、校外学習で学んだことをこれからの学校生活にも活かしてほしいです。

<2年フォトコンテスト全班作品>